

EL DÍA

Anunciarán en Argentina un plan para revitalizar la economía

(AFP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 18 de agosto.— El ministro de Hacienda, Lorenzo Sigaut, anunciará mañana miércoles al país un plan de tres años destinado a revitalizar la economía argentina afectada por una incontenible inflación, una elevada deuda externa, una aguda recesión del mercado y una depresión salarial acompañada de desocupación.

Sigaut asumió su cargo hace sólo cuatro meses y medio, periodo en el cual el peso argentino se devaluó en un 250 por ciento y la inflación se elevó en un 39,8 por ciento, se anunciaron índices de desocupación superiores al 10 por ciento y una deuda externa cercana a los 35 mil millones de dólares.

El discurso de mañana miércoles ha sido precedido además por una serie de reuniones donde los cinco integrantes del equipo económico (dividido en las carteras de Hacienda, Comercio Exterior, Agricultura, Industria y Obras Públicas) llegaron casi hasta el punto de la ruptura, según fuentes oficiales.

El ministro de Industria, Eduardo Oxenford, defensor del sector en el seno del equipo ministerial, aboga por la aplicación de un mecanismo amplio de refinanciación de

las deudas empresarias, agitando el fantasma del derrumbe total del aparato productivo argentino.

Sus puntos de vista se contraponen a los de otros integrantes del gabinete económico, lo que ayer hizo crecer las versiones —luego desmentidas por el propio Oxenford y el ministro de Hacienda Lorenzo Sigaut— sobre la renuncia del titular de Industria.

Sigaut dijo al parecer a sus colaboradores —asumiendo la representación del presidente Viola— que lo fundamental en esta etapa es demostrar firmeza y coherencia interna, pues a los primeros síntomas de debilidad (uno de los cuales puede ser el alejamiento de uno u otro ministro) la propia conducción económica puede correr peligro de derrumbarse, dijeron fuentes próximas al Ministerio de Economía.

Por último, el titular de Hacienda descartó toda posibilidad de conceder aumentos generales, pese a la insistencia de los reclamos obreros en tal sentido.

DESPIDOS EN PUERTA

Cinco mil trabajadores de la empresa estatal Gas del Estado perderán sus empleos con el traspaso de las funciones de esa entidad a los gobiernos provinciales y a capitales privados, denunciaron dirigentes gremiales.

Los sindicalistas de Gas del Estado señalaron que poseen pruebas irrefutables de que es inminente —como ha ocurrido con otros servicios públicos— el traspaso de las actividades de esa empresa a los gobiernos provinciales, los que a su vez podrán otorgarlas en concesión a capitales privados.

Denunciaron que esta medida "será una tragedia para los trabajadores, porque perderán sus empleos, y para la población, porque los servicios se encarecerán y bajará su calidad".

NO VENDEN GASOLINA

La mitad de los locales donde habitualmente se expende gasolina estaban hoy sin existencias debido a la negativa de sus dueños a comprarla por el pequeño margen de beneficio que les deja su comercialización.

Los dueños de las estaciones de servicio decidieron no comprar combustibles hoy y, como ayer fue feriado y los fines de semana no se entrega gasolina, a media mañana la mitad de estos comercios se encontraban sin existencias para los autos.

La protesta se extenderá por la jornada de hoy previniéndose que mañana se normalizará el servicio.

ULTIMATUM A VIOLA, SEGUN NEWSWEEK

La revista Newsweek aseguró que la Junta militar argentina dio un plazo al presidente Roberto Viola en julio pasado en el sentido de que estabilizaba la inflación y la economía en dos meses o sería reemplazado.

El semanario norteamericano afirma que el presidente Viola sería sustituido por el general Leopoldo Galtieri, quien sucedió al primero en la jefatura del Ejército en 1979.

"Galtieri implantaría una era de restricción monetaria y dura política social, en comparación con la política moderada de Viola", añade la publicación.